

me echaron de casa por puta 22 años

Envia un email al anunciante: user-88726@AnuncioTIC.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Martes, 09 Abril de 2013

101 personas han visto este anuncio

Precio: 30

Mi familia no entiende q con mis 22 años sea adicta al sexo. No puedo estar ni un sólo día sin follar. Pasaron por alto mis juegos con mi primo, q rompiese el matrimonio de mi hermana, pero que mi padre descubriese que su ascenso haya sido por follarme una y otra vez a los altos cargos de su empresa me ha me ha dejado sin familia. Me encantan los hombres de negocios, los maduritos me chiflan, pero también los jovenes inexpertos! Si quieres ser mi amigo y ayudarme por 30 te demuestro lo zorra que soy





www.AnuncioTIC.com